

Fedepalma responsable



El gremio palmero tuvo la oportunidad de exponer el trabajo social y ambiental que adelantan sus empresas en las distintas zonas del país, en la segunda edición de *Colombia Responsable*, celebrada en Corferías el pasado 24, 25 y 26 de junio. En el marco de este importante evento, se hizo el lanzamiento de un estudio sobre la palma africana y el conflicto en Colombia, *La palma africana: mitos y realidades del conflicto*, un libro de 128 páginas que contiene una investigación realizada por la Fundación Seguridad y Democracia, que desvirtúa con criterios y parámetros objetivos los señalamientos que se le ha hecho a los cultivos de palma de aceite en Colombia con el paramilitarismo y el desplazamiento de pobladores.

La Zona Oriental estrena subsedes

Tras el aumento considerable de siembras de palma de aceite durante los últimos años en la Zona Oriental, Cenipalma creó tres nuevas subsedes en esta zona. Una quedó ubicada en Unipalma, finca Santabárbara, en el municipio de Cumaral, en Meta; el teléfono móvil de contacto es: 3112646682. Otra está situada en Villanueva, Casanare, en la calle 10 N° 11-51, con el teléfono fijo: (8) 6241232, y el celular: 3142398340. La tercera, que ofrece servicios técnicos especializados (venta de feromonas), funciona en Villavicencio, en la carrera 40 N° 35-22, en el barrio Barzal, con teléfonos: (8)6704081 y (8)6828141. Con la apertura de estos nuevos sitios, la sede de Villavicencio fue clausurada.



En julio el campo llegó a la ciudad

La versión XVII de Agroexpo tiene lugar en el Centro Internacional de Negocios y Exposiciones de Bogotá, Corferías, del 16 al 26 de julio. Se trata de un certamen internacional de negocios que cuenta con una importante participación de las cadenas productivas alimenticias, de la industria de insumos para el agro, de las principales ganaderías del país, de entidades oficiales y empresas privadas de control sanitario y medio ambiental.

Asistirán 15.500 compradores profesionales, incluidos empresarios de Centroamérica, el Caribe y la Región Andina, y más de 250.000 visitantes, durante los 11 días de feria.



Minminas estrena Viceministra

La nueva Viceministra de la cartera de Minas y Energía es Silvana Giaimo Chávez, quien tomó posesión del cargo el pasado 16 de junio ante el Presidente de la República, Álvaro Uribe Vélez, y con la presencia del ministro de Minas y Energía, Hernán Martínez Torres.

Giaimo, quien se desempeñaba como Presidente Ejecutiva de la Cámara de Comercio de Cartagena, tiene una amplia experiencia tanto en el sector público como en el privado.

EN LA VARIEDAD ESTÁ EL ÉXITO

8 variedades para ambiente diversos	3 nuevas variedades de compactas	Nuevos clones de material compacto
--	---	---

ASD Costa Rica. Representante en Colombia: REBIOTEC Ltda, Calle 94 No. 11A - 76, Oficina 103 A. El Chico. Bogotá. Tel: 6113238. E-mail: rebiotec.ltda@gmail.com